Destaca el presidente de Ecuador la investigación del canal Telesur sobre la CIA en su país



Quito, 13 jun (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, calificó de excelente la investigación del canal multinacional Telesur sobre la injerencia de la CIA – Agencia Central de Inteligencia- en su país.

A través de su cuenta en la red social Túirer, advirtió Correa que ese reportaje no se ve en la prensa mercantilista y confirmó también la publicación de varios artículos sobre el tema en el diario ecuatoriano El Telégrafo.

La investigación del canal noticioso confirmó que Hadad Pérez vivió en ese país sudamericano con una identidad falsa y trabajaba de manera encubierta para la CIA en el almacén de alfombras Aladino, en la avenida González Suárez de esa capital.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, negó que su propuesta de consultar a los ecuatorianos sobre si están de acuerdo con tener candidatos electorales con capitales en paraísos fiscales, busque impedir alguna candidatura en particular.

No se busca impedir participación de nadie, se busca un poco de ética y coherencia, aseguró el mandatario este lunes a través de su cuenta de Twitter.

Según Correa, quien dejará su cargo en mayo de 2017, la consulta popular le daría daría un año de plazo a los candidatos para que saquen sus capitales y empresas de los llamados paraísos fiscales.

Dicen que prohibir su participación sería "golpe de estado" íVaya disparate! Ya no tienen ni recato, agregó el gobernante, tras señalar "que ya salieron los corifeos de siempre a defender" a esos candidatos.

Al respecto, criticó el apoyo "descarado" que en su opinión le está brindando el canal privado de televisión Ecuavisa al exbanquero y precandidato presidencial por el movimiento opositor CREO, Guillermo Lasso.

"Muchas gracias" Es el candidato más fácil de derrotar, sentenció Correa.

Tras la publicación de los llamados Papeles de Panamá en mayo pasado, Correa criticó el manejo selectivo de esa información que hicieron los diarios ecuatorianos escogidos por el Consorcio Internacional de Periodistas Investigativos, pues solo mencionaron los nombres de algunas personas vinculadas al gobierno.

El periódico público El Telégrafo asegura, por su parte, que al menos 40 empresas ecuatorianas realizaron transferencias de pago a Mossack Fonseca y otras cuatro firmas panameñas dedicadas a crear sociedades offshore en los llamados paraísos fiscales.

Entre los implicados en esas transacciones, el diario mencionó al presidente de la Cámara de Comercio de Guayaquil, Pablo Arosemena Marriott; al vocero de movimiento CREO, Aparicio Caicedo, y a los dueños de algunos de los medios de comunicación que publicaron los Panamá Papers.

Por su parte, Lasso y el alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, también admitieron tener empresas en Panamá.

Al respecto, Correa consideró que aunque sea legal invertir las riquezas personales en las llamadas empresas offshore de Panamá, se trata de algo inmoral.

Hay que inaugurar la decencia y la coherencia en el país, aseguró días atrás el líder ecuatoriano, quien el 24 de mayo pasado, durante la presentación de su informe a la Nación, también propuso un pacto ético a todos sus conciudadanos para rechazar a los candidatos electorales que mantienen su dinero fuera del país.

La consulta popular, según adelantó Correa, se realizaría junto con las elecciones generales previstas para febrero de 2017.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, designó hoy al arquitecto Walter García como nuevo ministro de Ambiente, tras aceptar la renuncia de Daniel Ortega, quien ocupaba ese cargo desde diciembre pasado.

Mediante el mismo decreto ejecutivo, el mandatario agradeció al funcionario saliente "por los valiosos y leales servicios prestados" al país.

Ortega, por su parte, recurrió a su cuenta en la red social Twitter para expresar su agradecimiento a Correa por permitirle servir a la Patria, y extendió un reconocimiento a los funcionarios del ministerio de Ambiente y a las juventudes de Ecuador.

El ahora exministro no explicó los motivos de su renuncia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96722-destaca-el-presidente-de-ecuador-la-investigacion-del-canal-telesur-sobre-la-cia-en-su-pais$



Radio Habana Cuba